

*Wenn die Sonne das Leben untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Januar 2019

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die mit uns Abschied von unserem lieben Mann, Dädi und Grossdädi

Hans Rhyner-Bär

genommen haben und uns die Anteilnahme in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten. Danke für ein tröstendes Wort, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, eine Umarmung oder ein stilles Gebet.

Ein spezieller Dank an Herrn Pfarrer Thomas Villwock für seinen Trost am Grab und den persönlich gestalteten Trauergottesdienst. Der Bergpraxis im Hirzel. Ebenso bedanken wir uns beim Pflegeheim Frohmatt für die liebevolle Betreuung und Pflege und beim Männerchor Frohsinn Samstagern für den schönen Gesang.

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir für die Spenden an die Berghilfe, ländliche Familienhilfe und für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie